

## **Pfälzer Weingut Anselmann liefert zum zehnten Mal als exklusiver Weinlieferant an das Deutsche Haus nach Paris 2024**

**Edesheim/Karlsruhe, 25.07.2024.** Wenn diese Woche Freitag, 26. Juli die Olympischen Spiele 2024 in Paris beginnen, werden nicht nur deutsche Sportlerinnen und Sportler sowie zahlreiche Fans in der französischen Hauptstadt vor Ort sein, sondern auch edle Tropfen aus der Pfalz: Das Weingut Anselmann aus Edesheim, Ausstellender der EUROVINO, beliefert exklusiv das Deutsche Haus in Paris – bereits seit 2000 stattet Anselmann die deutschen Häuser in den Olympia-Städten mit Wein aus.

### **Wein von Anselmann während der Olympischen und Paralympischen Spielen im Deutschen Haus**

Somit kann im Deutschen Haus, u.a. Treffpunkt der deutschen Athletinnen und Athleten, ab 26. Juli während Olympia sowie ab 28. August während den Paralympics mit Pfälzer Riesling, Weißburgunder oder Muskateller auf die kleinen und großen Erfolge angestoßen werden. Insgesamt sechs Sorten liefert das Team um Inhaber Ralf Anselmann an das Deutsche Haus, das während der Spiele in Paris im Stade Jean Bouin, einem Rugby- und Fußballstadion, beheimatet ist. Auf dem Spielfeld des Stade Jean Bouin befindet sich zudem die Team Deutschland Fan Zone, die 17 Tage lang Anlaufstelle für deutsche und internationale Fans sein wird und ein vielfältiges Programm u.a. mit Medaillenfeiern, Public Viewing sowie einer Sports Area bietet. Auch hier ist Anselmann mit fünf Weinsorten, darunter einem Cabernet Sauvignon und einem Grauburgunder, vertreten und kann damit sein Portfolio Besucherinnen und Besuchern aus der ganzen Welt präsentieren.

*„Wir sind natürlich stolz, mit unseren Produkten im Rahmen des Deutschen Hauses und der Team Deutschland Fan Zone ein Teil der Spiele in Paris zu sein. Mit diesen kann sich somit auch jede Weinliebhaberin oder jeder Weinliebhaber zuhause ein Stück Olympia ins Glas holen – sichtbar auch an unseren Etiketten, die mit dem Team D-Logo versehen und im Weingut oder im Einzelhandel erhältlich sind“,* erklärt Inhaber Ralf Anselmann.

Im März 2024 hatte Anselmann die Weine für das Deutsche Haus 2024 bereits auf der EUROVINO präsentiert und wird auch 2025 wieder als Ausstellender auf der Fachmesse für Wein in Karlsruhe dabei sein.

### **Über das Weingut Werner Anselmann**

Das Weingut der Familie Anselmann aus dem südpfälzischen Edesheim, die seit Jahrhunderten mit dem Weinbau verbunden ist, verfügt über eine Rebfläche von ca. 150 Hektar und wird heute von den Geschwistern Ralf und Ruth Anselmann geführt.

Die Weinberge werden von Fachpersonal mit viel Handarbeit naturnah und nachhaltig gepflegt. Große Bedeutung hat immer noch die Handlese. Jedes Jahr erntet ein ca. 30-köpfiges Team die Trauben in den meisten der Anselmannschen Weinberge von Hand. Schonend und mit Hilfe modernster Technik werden die vollreifen Trauben verarbeitet, sodass die sortentypischen Aromen erhalten bleiben. Diplom-Agraringenieur Ralf Anselmann legt größten Wert auf die Authentizität seiner Weine und Sekte. Deshalb erfolgen Abfüllung und Versenkung komplett im eigenen Betrieb. Das Ergebnis sind qualitativ hochwertige Weine von internationalem Niveau.



Offizieller Partner  
Deutsches Haus Paris 2024